

Cuba remporte de nouveau le prix de la meilleure destination culturelle des Caraïbes en 2024



La Havane, 4 juil (RHC) Cuba a réussi à réitérer son prix de Meilleure destination culturelle dans les Caraïbes en 2024, une récompense qu'elle reçoit depuis 2021 des World Travel Awards, considérés aujourd'hui comme les Oscars du tourisme dans le monde.

La Barbade, les Bermudes, la Jamaïque, la Martinique, Porto Rico, Saint-Kitts et Trinidad sont également nominés pour le titre de meilleure destination culturelle des Caraïbes en 2024, décerné par les World Travel Awards.

Les World Travel Awards ont été créés en 1993 et réunissent chaque année un jury d'experts et de partenaires du secteur de l'hébergement, principalement issus du Conseil mondial du voyage et du tourisme.

Les prix sont décernés au niveau mondial et à huit niveaux régionaux internationaux, dans un large éventail de catégories, dont les hôtels et l'hébergement touristique,

Auparavant, l'île avait reçu le Travelers' Choice Awards Best of the Best 2024 en tant que meilleure destination culturelle au monde par la plateforme de voyage et de tourisme la plus grande et la plus populaire au monde, Tripadvisor.

Les réalisations culturelles de Cuba sont bien connues, notamment l'Institut cubain de l'art et de l'industrie cinématographiques, la Casa de las Américas, l'Imprimerie nationale, le Ballet national, l'Orchestre symphonique national et l'École nationale des instructeurs d'art, pour n'en citer que quelques-uns.

L'Organisation des Nations unies pour l'éducation, la science et la culture (Unesco) a déclaré la vieille ville de La Havane et son système de fortifications (1982) patrimoine culturel de l'humanité.

Trinidad et Valle de los Ingenios (1988), Castillo de San Pedro de la Roca à Santiago de Cuba (1997), Parque Nacional del Desembarco del Granma (1999) et Valle de Viñales (1999), entre autres.

Les visiteurs sont fascinés par la scène culturelle qui fusionne le riche héritage afro-cubain, l'influence espagnole et la créativité contemporaine. L'île est le théâtre d'une explosion d'expression artistique qui se reflète dans ses rues, ses galeries et ses théâtres, avec beaucoup d'attrait pour la musique et la danse.

La culture cubaine est diverse et fascinante, avec de nombreuses influences différentes tout au long de son histoire - européennes, américaines, africaines et autres - alors qu'elle est célèbre pour son identité nationale unique.

D'autres éléments représentatifs se trouvent dans la gastronomie traditionnelle, comme le café, le Champola, le Guarapo, le Prú oriental, et les cocktails Cuba Libre, Daiquirí, Mojito et Piña Colada. Ce ne sont là que quelques éléments qui témoignent de la richesse culturelle de cette nation.

(Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/359393-cuba-remporte-de-nouveau-le-prix-de-la-meilleure-destination-culturelle-des-caraibes-en-2024>



Radio Habana Cuba